13/04/2007

## IDEAL DE ALMERÍA

Prensa: **Diaria** Tirada: **4.994** 

Sección: Difusión: DEPORTE 3.995 Página: **4**2

#### VOLEY-PLAYA



DOS DÍAS. La competición comenzó en la jornada del miércoles y se prolongó ayer. /IDEAL

# Aguadulce, sede del Andaluz Universitario

Las principales parejas autonómicas se dan cita en la arena roquetera en busca de plazas para el Nacional

TITO S. NÚÑEZ ALMERÍA

Las principales parejas andaluzas de voley-playa a nivel universitario se han reunido en la playa de Aguadulce en Roquetas de Mar para dilucidar el Campeonato de Andalucía de la modalidad, que ha organizado el Secretariado de Deportes de la Universidad de Almería.

Hasta 19 parejas masculinas y 20 femeninas son las que han disputado esta fase andaluza por el formato de fase de grupos, repescas y eliminatorias finales, que concluían durante la tarde-noche de ayer después de dos días de competición sobre la arena roquetera.

La representación almeriense en este Campeonato de Andalucía Universitario de Voley-Playa corría a cargo de las parejas Martos y Fenoy, Acosta y García y Álvarez y Bueso, en el apartado masculino, y de Do Campo y Callejón, Hermoso y Pérez y Martín y Cañas en el apartado femenino.

### Masculino

Las tres parejas almerienses masculinas consiguieron la clasificación para los cruces finales, haciéndolo Acosta y García como primeros clasificados del Grupo E tras imponerse a la pareja sevi-

Como mejor segundo de grupo accedió la pareja formada por Martos y Fenoy, que derrotaron con mucha facilidad a sus adversarios cordobeses Poyato y Ortiz y a los onubenses Caro y Camero pero luego perdieron por un ajustado marcador frente a los malagueños Cortés y De Amo.

También como segundo de grupo entró en la fase final la pareja compuesta por Álvarez y Bueso, después de que éstos ganasen un partido de su fase, frente a los gaditanos Ruiz y Pacheco y los onubenses Díaz y Hermosón y cayeran frente a los granadinos López y Martín. Tuvieron que pasar también por la fase de repesca, en la que vencieron en un encuentro y perdieron en otro.

### Femenino

En cuanto a la competición femenina, las tres parejas almerienses lograron igualmente su clasificación para las eliminatorias, dos de ellas como campeonas de grupo y la tercera como segunda de su fase. Primeras de su grupo fueron Do Campo y Callejón, que terminaron invictas al superar a las sevillanas Quintana y González, las granadinas Navarro y Tomás y las también sevillanas —de la Universidad de Pablo de Olavide—Gutiérrez y Pérez.

También primeras de su grupo fueron Hermoso y Pérez, integrantes del equipo de Liga FEV, que derrotaron a las malagueñas González y Ruiz, a las cordobesas Hernández y Serrano y a las sevillanas de Pablo de Olavide Pousada y Pérez.

En segunda posición de su grupo también se clasificaron para jugar las eliminatorias las roqueteras Martín y Cañas. Las gaditanas Reina y López fueron sus primeras víctimas y luego lo fueron las cordobesas Solís y Pérez, aunque en medio perdieron su compromiso frente a las malagueñas Concha y Merteki.

Las eliminatorias finales se celebraban a lo largo de la tarde de ayer, con las parejas almerienses en disposición de optar a las primeras posiciones que dan acceso a disputar el Campeonato de España de la modalidad.



CLASIFICADOS. Las seis parejas almerienses, en la fase final.